
 

第２回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

千福 清英  議員 ①道の駅の現状と今後の展望について 

井上 浩一  議員 

①地域公共交通対策の現状は 

②村における木材利用の現状は 

藤浦 稔   議員 ①財産管理について 

関口 ほづみ 議員 

①ビジターセンターの計画について 

②村の公衆トイレについて 

田村  陽  議員 
①棚田夢灯り&収穫祭 10年の総括を 

②村独自の農地バンクの創設を 

山形 研介  議員 ①これからの村・観光事業として 

 

 

 

 


